



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

La Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores celebra el 29 de abril, Día Europeo de la Solidaridad y la Cooperación

Esta celebración tiene el objetivo de ayudar a la toma de conciencia de la importancia y consecuencias positivas de fomentar la relación y cooperación entre distintas generaciones, de que jóvenes y mayores compartan vivencias, experiencias y habilidades. En el primer informe mundial sobre edadismo, recientemente presentado por la OMS, se incluyen las actividades de contacto entre generaciones entre las principales estrategias para superar la discriminación por edad. Muchas ciudades amigables con las personas mayores llevan a cabo iniciativas que buscan la creación de espacios y actividades que promuevan las relaciones intergeneracionales. [Leer más](#)

Proyectos de Aprendizaje Servicio, un impulso a la cooperación y solidaridad intergeneracional

El Aprendizaje Servicio (APS) es una propuesta educativa que ofrece la posibilidad de que quienes aprenden pongan sus conocimientos al servicio de la comunidad, con el objetivo de atender sus necesidades y mejorar la calidad de vida de las personas. Los proyectos de APS son una valiosa herramienta para transformar y redefinir las relaciones intergeneracionales desde el aprendizaje y el compromiso social. Coslada es una ciudad comprometida con el Aprendizaje Servicio desde hace más de una década, y el ayuntamiento aprovecha esta experiencia en el marco de Coslada Ciudad Amigable. [Leer más](#)

España y Chile suscriben un acuerdo de cooperación en el marco de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables

Con el objetivo de mejorar las políticas públicas para las personas mayores, las personas con discapacidad y sus familias, el Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) ha firmado este acuerdo de cooperación con el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) y el Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis) de Chile. Esta alianza coincide con el inicio de la Década del Envejecimiento Saludable, donde ambos países se han comprometido a prestar un apoyo incondicional a sus objetivos. [Leer más](#)

Murcia, Ciudad Amigable con las Personas Mayores

El Ayuntamiento de Murcia ha presentado "Murcia, Ciudad Amigable con las Personas Mayores" con el objetivo de abordar "de forma transversal, los aspectos que afectan a la vida cotidiana de los mayores, promoviendo su participación directa en la toma de decisiones." El proceso de amigabilidad que se inicia "se basa en la colaboración y aportaciones de las personas mayores, que suponen un 21% de la población del municipio, teniendo en cuenta sus necesidades, percepciones y opiniones a lo largo de todo el proceso". [Leer más](#)

Guía para tratar la imagen de las personas mayores

La Sociedad Española de Geriátría y Gerontología ha elaborado una Guía para los medios de comunicación sobre el tratamiento de la información y la imagen de las personas mayores y el envejecimiento, con la que quiere contribuir a difundir una imagen positiva de las Personas Mayores que recoja, especialmente, la heterogeneidad de este grupo de edad y evite los estereotipos negativos que se le atribuyen. [Leer más](#)

Recursos de interés

Versión en Lectura Fácil del documento «Accesibilidad y tecnología de apoyo para la comunicación y la participación en el proyecto Ciudades Amigables con las personas mayores»

Recientemente el Ceapat-Imserso ha elaborado la Versión Adaptada a Lectura Fácil de este documento publicado en octubre de 2020, con el objetivo de facilitar el acceso a su contenido para las personas con dificultades de comprensión lectora. Las personas mayores con limitaciones en la comunicación y en el acceso a la información también deben tener oportunidades de contribuir a la mejora de su entorno a través de su participación en procesos de amigabilidad. [Leer más](#)

Eventos de interés

Las personas mayores en la Sociedad Digital, un derecho

Durante el confinamiento, aislamiento y restricciones, Internet y las tecnologías digitales han sido la única ventana de conexión con el mundo para miles de personas. ¿Qué supone tener un acceso limitado?. Con motivo del Día Mundial de Internet, HelpAge España y emancipaTIC, con la colaboración de Fundación Cibervoluntarios y el apoyo del Imserso, organizan el webinar "Las personas mayores en la Sociedad Digital, un derecho. Cómo acabar con la brecha", que tendrá lugar el 17 de mayo de 17 a 18 h. [Leer más](#)

Otros puntos de información

ciudadesamigables.imserso.es

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)